
答弁者

1 浅　野　貴　之
 市  長

〃

経営管理部長

保健福祉部長

 教育長

教育次長

2 古　沢　ちい子  市  長

保健福祉部長

こども未来部長

２．本市の奨学金制度について 教育次長

〃

〃

（5）学校教育における取り組みについて

（3）今後の利用者増加に向けた取り組みについて

（3）子育てしやすい地域環境づくりについて

（1）奨学金制度見直し後の応募状況等について

（2）制度見直しにより見えた課題について

　令和４年第２回定例会　 一般質問（令和４年２月２２日）

議員名 質　問　内　容

１．多様性社会の実現を目指して （1）多様性（ダイバーシティ）社会に対する認識とこれまでの取り
　組みについて

（2）今後の取り組み方針について

（6）制服選択の自由について

１．子育てしやすい街づくりについて （1）子育て支援制度の充実について

（2）相談体制の充実について

（3）女性職員活躍のための取り組みについて

（4）障害者差別解消法に基づく対応について
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答弁者

　令和４年第２回定例会　 一般質問（令和４年２月２２日）

議員名 質　問　内　容

3 針　谷　正　夫 総合政策部長

〃

産業振興部長

〃

地域振興部長

生活環境部長

〃

〃

〃

〃

4 針　谷　育　造  市  長

〃

〃

〃

〃

〃

〃

 副市長

 市  長

２．学校法人栃木シティ学園の開校 総合政策部長

　見込みについて 〃

〃

 市  長

　判決について

（5）より良い地域公共交通網形成に向けて見直しを

（4）公費負担状況について

１．サッカースタジアム住民訴訟の （1）固定資産税の免除について

（2）運動公園の使用料について

（9）２期目への出馬を責任取って止める考えはないのか

（3）訴訟費用の被告負担について

（4）判決後の市民の声を聞いているのか

２．公共交通の見直しを （1）「ふれあいバス」・「蔵タク」の運行事業の開始について

（2）地域公共交通網形成計画策定の背景・目的・位置づけ及び計画
　期間について

（3）花を求めてやって来る観光客について

（4）市内花店の景況と支援について

（5）（仮称）「花のあるまちかど」事業や（仮称）「ビューティ
　フルロードサイド」事業等に取り組んでは

１．花のあるまちづくりを （1）いちご一会とちぎ国体・とちぎ大会の「花いっぱい運動」について

（2）「花いっぱい運動」を本市の国体・大会のレガシーとしてはどうか

（3）関連する市の計画と公共交通の役割について

（5）市長等の責任について

（6）どのような精査が行われ控訴に至ったのか

（7）市長の行政判断の誤り（違法行為）の責任について

（8）副市長等の法令順守の欠如は無かったのか

（1）学生の応募状況及び校長人事等について

（2）栃木県私学審議会の開催について

（3）仮契約書と契約書の内容の相違について

（4）開校出来なかった時の責任は
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